

BAB III GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

CV (Commanditaire Vennootschap). Data Computer adalah perusahaan komanditer yang bergerak di bidang perdagangan eceran khusus computer dan perlengkapannya. Perusahaan ini didirikan berdasarkan akta pendirian yang dibuat di hadapan notaris Rida Marzuki S.H., pada tanggal 31 Juli 2006. CV. Data Computer berkantor di Ruko Palm Regency Blok A No. 3A Kel.Taman Baloi, Kec. Batam Kota, Batam. Berdasarkan Surat Izin Usaha Perdagangan (SIUP) Menengah No : 00257/Perindang-BTM/PM/IV/2012 , kegiatan usaha CV. Data Computer ini meliputi :

1. Perdagangan eceran khusus komputer dan perlengkapannya
2. Perdagangan eceran peralatan listrik rumah tangga dan peralatan penerangan dan perlengkapannya
3. Perdagangan eceran alat tulis menulis dan gambar

Pada awal menjalankan usahanya, CV. Data Computer menjual berbagai macam peralatan komputer. Namun usaha tersebut makin lama mengalami penurunan yang cukup signifikan sehingga profit perusahaan mengalami penurunan. Akhirnya CV. Data Computer mencoba beralih ke usaha instalasi *security system*. Saat ini CV Data Computer menjual perlengkapan dan melayani pemasangan CCTV, Acces Door, mesin absensi dan instalasi alarm rumah. Selain melayani pemasangan CCTV, perusahaan ini juga melayani maintenance CCTV apabila ada kerusakan CCTV. Meskipun fokus usaha CV. Data Computer telah beralih ke *security system*, akan tetapi

CV. Data Computer juga melayani instalasi kabel *network*, telepon , dan audio. Perusahaan CV. Data Computer ini beroperasi dari hari Senin sampai Sabtu dan jam kerjanya di mulai pada jam 08.30 hingga 17.00 . Tiap hari Sabtu apabila tidak ada pekerjaan , terkadang kerja diliburkan atau pulang lebih awal dari biasanya.

Pegawai dari CV. Data Computer saat ini beranggotakan 2 orang termasuk saya. Pegawai di CV. Data Computer memiliki tugas dalam membantu pengusaha (pemilik CV Data Computer) dalam melakukan instalasi *securty system*. Selama saya bekerja di CV Data Computer, CV Data Computer telah melakukan *recruitment* pergantian anggota sebanyak 2 kali. Perekrutan ini dilakukan oleh pemilik CV Data Computer sendiri dan perekrutan dilakukan melalui perjanjian kerja lisan.